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　10 月 13 日開催の「2023 全日本印刷文化典広島大会」に向
け、全国から来られる皆さんに広島市のことを知っていただく
ように少し紹介させていただきます。
　広島市は交通網の１つとして「広島電鉄」通称「広電」が右
往左往に待ち時間もほとんどなく走っています。車両はバラエ
ティーに富み、各地で廃車になったものがそのままの形で使わ
れています。また、新型電車の低床電車「グリーンムーバー」
など様々な車両が走り「電車マニア」には電車の博物館のよう
でたまらないと思います。もちろん宮島口行もあり、宮島口で
は駅も新しくなっております。
　現在、JR 広島駅は建替中で路面電車の駅は２階になるという
ことです。ぜひ１度広電に乗ってみてください。

【広島市内を走る路面電車（元大阪市内）】第４回 全国青年印刷人協議会 正副協議会議長会議参加の報告

全国青年印刷人協議会 第３６回全国協議会参加の報告

新役員紹介　

　株式会社ニシキプリント　　　　　　 宮﨑 　真

　株式会社原色美術印刷社　　　　　　田尾 直也

　広島印刷株式会社　　　　　　　　　齋藤 正成

　レタープレス株式会社　　　　　　　増田 達朗

　株式会社文化社　　　　　　　　　　重本 正樹

印刷優勝野球大会開催について

新刊紹介　積算資料2023年版『印刷料金』

福山支部だより

事務局だより  
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　令和５年２月３日（金）日本印刷会館で第４回全青
協正副議長会議が開催された。参加者は事務局を含め
15 名。今期はコロナ禍ではあったが、正副議長会議全
４回、全てリアル開催で行うことができた。前期は
ZOOM 会議が多かったことを考えると、かなり恵ま
れた環境であることに感謝せずにはいられません。
　岩村議長の挨拶の後、翌２月４日に開催される第 36
回全国協議会の出席状況、「勝ち残り合宿ゼミ」、令和
４年度三役・全青協定例連絡会、PrintNext 進捗状況
について、連絡・報告があった。とりわけ PrintNext は、
今期は一先ず落ち着いて自分たちが無理なくできる範
囲で開催する方向に向かっているとのことで、今後の
活動を左右される重要な報告となった。
　そののち、第 36 回全国協議会のリハーサルを行った。
私は司会係であったが、司会も正式に一から行った。
　今回は外部から講師を呼ぶことなく、全て全青協メ

　令和５年２月４日（土）グランドニッコー東京台場
において第 36 回全国協議会が行われました。リアル
参加でハイブリットはなし。久々のリアル開催なのも
あったが、今回は全国印刷緑友会とコラボしたため、
全国の全青協、緑友会メンバーが集まり総勢 177 名の
大人数での開催となった。また、中国ブロックは５県
全て出席して頂き、交流の場ともなった。
　来賓の方々から挨拶を賜った後、セミナーがスタート。
今期のテーマ、「本業（じく）から探す課金ポイント」
から派生した「課金の種から利益を咲かせる」セミナー
前半を井上・白石指名副議長で行った。こちらはブロッ
ク協議会の４時間半のセミナーを１時間に短縮したも
のになる。ただ、これだけでは理解が深まらないので
はということになり、開催２週間前にブロック協議会
のセミナーの動画をアップして参加者に見てもらっ
た。より深く理解して頂けたと思う。
　次に各ブロック副議長が【夢が膨らむ】収益モデル
提案の発表を行った。持ち時間は各７分。パワーポイ
ントを使っての発表となった。
　その後、各ブロック副議長の収益モデルをもとに参

ンバーでセミナーを担うため、今会議はセミナー内容
を詳細に確認しあうことが重要課題となった。加えて、
各ブロック副議長が各自で考案したビジネスモデルを
発表するので、その内容と発表時間の確認をしていっ
た。実践してみないと分からないもので、時間内に収
まらず、ホテルに帰ってから修正が必要な事が続出と
なった。
　指名副議長は各ブロック協議会において４時間半で
説明したものを１時間にまとめ、さらに新たな内容を
付け加えたセミナーを構築しており、各ブロック副議
長はこの場で意見等を述べて内容をブラッシュアップ
していった。
　４時間の会議時間はあっという間に経ち、翌日の全
国協議会に向けて各自再度確認することとして終了と
なった。

加者にディスカッションをしてもらった。提案を聞い
て感じたこと、こうしたら良いのでは、自社ならこう
いったモデルがある等、活発に話し合われていた。ラ
ンダムに３名ほどディスカッション内容を発表して頂
き、忌憚ない意見を頂いた。
　次に「課金の種から利益を咲かせる」セミナー後半を
岩月指名副議長が行った。こちらは新たな内容となり、
来年の全青協の活動にも関わってくるものであった。
　セミナー後、岩村議長より総括・謝辞が述べられた。
全国協議会終了後に、セミナーと各ブロック副議長の
収益モデルの発表について熱いメッセージが何件か届
いた。少なからず、こちらが投げかけたボールを受け
取ってくれた方がいらっしゃったことが嬉しい。
　来年は今期の集大成を示す年になる。今以上に理解
を深めて実のある活動にしていきたいと思う。中国ブ
ロック協議会へのご参加をお願いいたします。

第４回 全国青年印刷人協議会
正副協議会議長会議参加の報告

全国青年印刷人協議会
第36回 全国協議会参加の報告

全国青年印刷人協議会
中国ブロック副議長　高山 陽子 記

【青年部会より】
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　この度広島県印刷工業組合の常任理事を拝命いたし
ました、株式会社ニシキプリントの宮﨑と申します。
若輩者ではございますが、少しでも組合に貢献できる
よう職務を務めてまいります。何卒よろしくお願い申
し上げます。
　新型コロナウイルス感染症の収束がまだ見通せない
状況ではありますが、コロナ禍は新たなことを考え実
行していくチャンスでもあります。数年前より全日本
印刷工業組合連合会（以下、全印工連）CSR 推進委員
会に出向していますが、MUD 普及と CSR 認定制度推
進という二大事業の中でも CSR に関して、行政に対し
金額だけではなく CSR に積極的に取り組み地域社会に
貢献している企業にも門戸を広げる仕組みづくりを提
言し、積極的に働きかけています。
　その前提になっているのが、全印工連の会員企業の
みが取得できる CSR 認定制度です。SDGs 時代を生き
る企業の持続可能性をサポートする本制度は、「コンプ
ライアンス」「環境」「情報セキュリティ」「品質」「雇用・
労働安全」「財務・業績」「社会貢献・地域志向」「情報
開示・コミュニケーション」の各評価項目を一定数満
たしていれば取得できるワンスター、CSR を組織的に
進めることのできるマネジメントシステムの構築と運
用が求められるツースター、さらにマネジメントシス
テムの運用による成果が問われるスリースターまで３
段階あります。弊社では昨年ワンスターを取得しまし
たが、認定申請を通してクリアできていたこととまだ
まだ不十分な点を再認識することができました。そこ
で弊社では、CSR を「企業の社会的責任」という定義

ではなく「社会が必要と認める企業になること」と考え、
そのために必要なことを基本方針に取り入れ、全社で
取り組んでいくことにしました。
　コロナ禍で変革を余儀なくされている今だからこそ、
思い切った社内制度改革や新しい事業への転換が必要
です。そしてそれを一気に進めることができたのも、
ワンスターの取得があったからです。と同時に、厳し
い状況であっても乗り切っていこうと率先してチャレ
ンジする社員の存在に、会社の将来を考えるうえで本
当に心強く感じています。
　弊社では CSR や SDGs を意識した経営の一環として、
本年度中に東広島工場内に新たな福祉事業所を開設す
る準備を進めています。新たな福祉事業所で新たなサー
ビスの提供を行うことで、さらに地域社会へ貢献して
いきたいと考えています。
　このように、全印工連および広島県印刷工業組合に
は時代に合った新しいチャレンジを後押ししてくれる
事業がたくさん用意されています。皆さんもぜひ組合
を活用し、しっかり恩恵を受けていただきたいと思い
ます。
　時代は常に変わるものではありますが、今は歴史の
分岐点であると言っても過言ではないくらい大きく変
わろうとしています、組合は今の組織のままでも満足
のいく活動ができるのか？今の仕組みで最大の効果は
得られるのか？ということも含め、私自身もできる限
り考え取り組んでいく所存です。これからも、皆さん
にご指導いただきながら精進してまいります。どうぞ
よろしくお願いいたします。

時代の変化に対応する CSR の重要性
株式会社ニシキプリント

代表取締役社長　　宮﨑　真

【新役員紹介】

お知らせ 昨年５月に役員改選があり、早期に皆さんへ新役員のご紹介を紙面にて行う予定でありましたが、紙面の都
合上今月号で５名の方をご紹介させていただきます。遅くなりまして誠に申し訳ございませんでした。
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　この度、広島県印刷工業組合にて常任理事を拝命致
しました原色美術印刷社の田尾でございます。変化の
激しい時代に業界人の端くれとしてどこまで皆様にそ
して自らに「役に立てる」のか未知数であり前途多難
ではありますが、微力ながら取り組んで参ります。
　我々印刷業にとっては大変厳しい環境下と構造的問
題を抱えた儲からない「業界」になり、これまでの延
長線上では「未来」はないと大変強い危機感を持って
おります。
　タイトルの「変化を恐れず、行動あるのみ」は先ず
自分に言い聞かせて喝を入れる言葉として書かせても
らっております。
　過去の経験、勘が通用しない先の読みづらい時代と
言われ、諸材料の価格改定、環境課題、ペーパーレス、
デジタル化と課題山積の世の中です。１社では情報不
足、発信不足にどうしてもなってしまいます。
　組合員チカラをあわせてこの厳しい時代を突破した
いと強く思っています。
　時代の流れと環境下で組合事業も現在の会則や考え
方では「成り立たない」組織体になっています。組合

　毎年５月に開催をしていましたが、新型コロナ禍のため令和
２・３年は中止、昨年はまん延防止等重点措置が発令され５月
の開催は無理でした。しかし、何事にも閉塞感がある今だから
こそ、できるかぎりの対策を講じて可能であれば開催したいと
の思いを受け、半年延期した 11 月に開催できました。今年は、５月に各国首脳が集まり開催されるＧ７
広島サミットがあるため昨年同様に 11 月に開催することといたしました。
　次のとおり計画しましたのでたくさんのチームの参加を待っています。
・大会１日目　　11 月　５日（日）　＝　予選リーグ戦　太田川グラウンド
・大会２日目　　11 月 12 日（日）　＝　決勝トーナメント戦　草津球場
　　　　　　　　　➡＊ 11 月５日が雨天順延の場合は、太田川グラウンドで予選リーグ戦を行う
・第　３　週　　11 月 19 日（日）　＝　予備日　太田川グラウンド

も「印刷会社」という枠組みや組合員だけでは解決し
ない・出来ない状況に既になっていないでしょうか？
　これから我々中小印刷会社は組合活動を通して「群
れて」行動、物事を捉えて行くことが武器になると考
えています。
　「印刷業」のすばらしさ、「ものづくり」のすばらし
さを業界内外に引き続き発信し、業界の「新成長」を
期待しております。
　そのためにも全印工連の「DX-PLAT」を活用した効
率の良いプロダクションによる生産性向上、収益改善、
経営資源の効率化を各社が推進し、自社の強みをより
明確にしていくことが求められています。組合では動
画による研修や、事業承継課題に対応した多くの研修
メニューも用意されていますので組合員の皆様には是
非ともご活用頂き事業活動にお役立て頂きたく宜しく
お願い致します
　皆さんと汗をかき、知恵を絞りこの難局を乗り越え
て素晴らしい明るい「新産業」へと変化することを恐
れず取り組んで参ります。

変化を恐れず、行動あるのみ

印刷優勝野球大会は昨年と同様に 11 月に開催予定
－　Ｇ７開催と重なったため　－

株式会社原色美術印刷社
代表取締役社長　　田尾 直也

【新役員紹介】
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　積算資料「印刷料金」は、印刷物製作に関わる発注者および受注者の料金・積算手法の解説、各種の積
算例などを掲載し、印刷費積算のための資料として毎年発刊されているものです。内容は、印刷物の種類
別に積算体系を解説、その料金と算出方法や積算実例を掲載。さらに、印刷発注実務に関わる情報や印刷
用語集など基礎知識となる情報も充実した、印刷に携わる方必携の実用書です。
《特集》①地図と印刷　
　　　　　印刷博物館の紹介、地図と印刷の関連
　　　　②クリエイティブワークの見積り事例調査結果
　　　　　印刷関連サービス積算体系検討委員会の活動報告
　　　　③ Web 制作エンジニアの実像について
　　　　　2022 年に実施した調査で、Web 制作技術者のうち主として構築など
　　　　　実装面を担う技術者に焦点を当てた調査結果を紹介
　　　　○ 価　格 　本体　 3,772 円　( 消費税込み )　
　　　　○ 体　裁　 B5 版　約 420 頁
　　　　○ 問合せ　一般社団法人　経済調査会　TEL.03-5777-8212

　この度、広島県印刷工業組合の監事を仰せつかりま
した、広島印刷株式会社の齋藤と申します。若輩者で
すが、どうぞよろしくお願い致します。
　弊社は昭和 26 年に広島市西区中広町で創業し、そ
の後現在の商工センターへ移転。創業 72 年目を迎え
ております。オフセット印刷を中心とした商業印刷と
食品関係を中心とした紙パッケージ印刷に従事して参
りました。
　2001 年に地域に貢献できる新事業に取り組みたい
と、フリーマガジン オートク Ohh!toku を創刊させま
した。広島市の西部を中心に、地域の飲食店、美容室
などの情報を無料情報誌として月刊 26 万部を配布し
ておりました。その発信力を生かして地域の飲食店を
活性化させる食べ飲み歩きのイベントや、環境問題や
リサイクルの観点からの大型フリーマーケットなど、
イベント事業での地域貢献もして参りました。
　2004 年には、もう一つの事業として、中国地方の
ゴルフフリーマガジン ゴルフファン GOLF FAN を創
刊。中国 5 県のゴルファーに地域のゴルフ情報をお届
けしております。ゴルフファンの企画するコンペは創
刊以来欠かさず続けており、年間約 60 回、現在 580

回を超えて、中国地方のゴルファーに支持されていま
す。ゴルフファン誌面は、電子ブックでも閲覧できます。
（ゴルフファンで検索）
　自己紹介ですが、広島市に生まれ育ち、広島とゴル
フを愛する 49 歳です。
　1999 年に広島印刷へ入社し、印刷業界の勉強と新
規開拓をする中で、なにか自社の特徴となる事業をし
たいと思い、印刷会社の未来に向けて上記でも紹介し
ました、フリーマガジン２誌を創刊させました。未経
験で情報誌事業をスタートしましたので、大変苦労は
しましたが、その情報誌創刊でしか経験できない数多
くのお仕事や、出会った人達は、今でも私のかけがえ
のない財産となっています。
　当社の企業理念　「創造と開発に挑戦し、魅力ある企
業になる」に基づき、今後も挑戦し続けていき、魅力
ある社員と地域に根ざした企業を目指していきたいと
思います。
　最後になりましたが、広島県印刷工業組合の活動で
は、分からない事だらけではありますが、組合発展の為
に微力ではございますが、お手伝いさせていただきます。
　今後とも、どうぞ宜しくお願い致します。

印刷発注実務＆費用積算の決定版　
積算資料 2023 年版『印刷料金』発刊　―　製本料金・用紙価格　―

未来に向けて、地域に根ざした魅力ある企業になる
広島印刷株式会社

代表取締役　　齋藤 正成

【新役員紹介】

新刊紹介



（6）　第 439 号 令和 5年 3月 1日い ん さ つ 広 島

C4080広告【サイズ：（H）60×（W）82mm】

媒体名：広島県印刷工業組合「いんさつ広島」10月号

プロフェッショナルプリント事業部
〒730-0004  広島県広島市中区東白島町14-15   TEL.082-511-4651

お客様の可能性を引き出す
印刷現場での働き方改革を
ご提案します。

※写真はC4080にオプション
を装着したものです。

　この度、広島県印刷工業組合の監事を仰せつかりま
したレタープレス株式会社の増田と申します。微力で
すが、組合活動を通して印刷業界の発展に貢献できる
ように頑張りたいと思います。
　私は 2020-2021 年で広島県印刷工業組合青年部の
会長、全国青年印刷人協議会中国ブロック副議長を務
めさせていただきました。任期が終わり、ホッとして
解放されたと思う半面、自分の不手際でバタバタしな
がらも充実していた 2 年間が終わってしまうのは少し
寂しい気持ちになっていました。今回、監事のお話し
をいただいた時は新たな役職にプレッシャーを感じま
したが、引き続き組合活動の事、業界の未来を先輩方
と一緒に考えられる事に今はワクワクを感じています。
　突然ですが、皆さんはニュースをスマホアプリで聞
くことはありますでしょうか？私は車での通勤時間（片
道 30 ～ 40 分）を利用してアプリでニュースを聞いて
います。通常の再生スピードですと約 1 時間のニュー
スをすべて聞くことは勿論できません。そんな時アプ
リの場合、再生スピードが 1.25 倍、1.5 倍と選べるの
でいつからかスピードを上げて聞く癖が付きました。
最近は映画を早送りして見る人、サッカーなどスポー
ツをアプリで見る人はタイムライン上に印がついてい
て盛り上がったシーン、得点シーンだけを見る人がい
るようです。映画などコンテンツを作っている制作側
は 2 時間のストーリーに様々な伏線があり、全体を通

して見て欲しいという思いがあると思いますが、情報
の受け手は益々多様化して自分の知りたい形で情報と
接するようになってきていると思います。私たち印刷
業はメディアの多様化に加え、情報の受け手の多様化
といった側面も理解しながら、世の中に必要とされる
印刷物を作り続けていけたらと思います。
　昨年 4 月に行われたプリントネクスト 2022 のイベ
ントでは、地域、名産品のプロモーション、商品開発、
アーティストのイベント支援など全国の印刷会社の底
力というかポテンシャルを感じる事ができました。私
たちが印刷物を作る過程で培ったコミュニケーション
能力は、クライアントの課題を解決する際とても有効
で例えばＡという商品又はサービスと別の企業のＢと
いう商品又はサービスを結び付けるようなハブ的役割
を担えることが分かりました。
　また全青協の活動の中で、「よりよい印刷営業のコ
ツ」をパターンライティングという手法で集めると、
ユニークな取組みが全国の印刷会社で沢山あることが
分かりました。（全員工連より卓上日めくりカレンダー
として現在、販売されています。）
　今後も新役員として組合活動、イベントに参加する
ことで新たな知識を増やすのと同時に自分たちの可能
性に気付けたらいいなと思っています。

組合活動を通して可能性に気付く
レタープレス株式会社

代表取締役社長　　増田 達朗

【新役員紹介】
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　この度、広島県印刷工業組合の監事を拝命しました、
株式会社文化社の重本と申します。何卒宜しくお願い
します。諸先輩方のご指導のもと努めてまいりますの
で、若輩者ですが宜しくお願いします。
　弊社は、1948 年「社団法人廣島文化社」として印刷、
出版その他一般文化事業を中心に産声を上げました。
私の祖父である重本正巳と叔父、従兄弟の３人で始め
たと記憶しております。社章は毛利元就の三矢の訓に
ならい、万年筆を３本ならべたデザインとなっていま
す。1951 年広島市南区仁保町大河に印刷工場を設立
したと同時に「株式会社文化社」と社名を改称し、当
時 26 歳であった祖父が代表取締役となりました。昨
年創立 70 周年を迎え、社員とともに簡単ではありま
すが、70 周年の記念式典を行い、これまで会社を存続
してくれた諸先輩方への敬意を表しました。
　2021 年３月、父である重本正哉の逝去に伴い、私
が三代目として代表取締役に就任させていただきまし
た。生前は皆様より格別なご厚情、ご愛顧をいただき
誠に有難うございました。従前より体調が優れず、広
島県印刷工業組合さんへのご協力もなかなか出来な
かったと伺っております。その分、微力ではあります
が私がお力になれるよう頑張ってまいります。
　さて、私は 1985 年に生まれ、今年で 37 歳となり
ます。広島で生まれ、広島で育ち、東京で大学生活を送っ
た後、広島銀行へ入行しました。300 名を超す同期に
恵まれ、約３年間銀行員として過ごし、2011 年弊社
へ入社しました。当時は銀行の業務や習慣とのギャッ

プに悩み、父とも衝突することもありましたが、10 年
以上経ち、今ではすっかり文化社の色と空気に染まっ
ております。一方、染まりすぎて周りが見えなくなっ
ているのも確かですので、今一度初心を思い出す必要
もあると感じています。
　新型コロナウイルス感染症の影響により、今までの
常識が通用しない世の中となりました。また、ペーパ
レスの流れは加速しており、紙媒体を中心としている
弊社にとってまさに大きなターニングポイントとなっ
ています。そこで、「ONE」を今年のスローガンとし、
社員一丸となってイチからスタートする気持ちで取り
組んでいます。今までの成功体験に固執することなく、
創立 100 周年を迎えられるよう変革してまいります。
ホームページの改訂やツイッターを日々更新し、フォ
ロワーさんも 1200 名を超えました。これからもチャ
レンジ精神を忘れず精進してまいりますので、ご指導
ご鞭撻宜しくお願いします。
　最後に、一昨年３人目の息子が産まれました。彼ら
が歩む人生は人口減少、急激な気候変動など課題が山
積しています。今、彼は何も分からない中だと思いま
すが、「夢」を抱きながら人生を歩んでいけるような道
標を創っていくのが私の使命だと思っています。その
為にも現状に甘んずることなく、新しいことにチャレ
ンジしてまいります。コロナ禍の折、印刷業界は厳し
い状況にありますが、業界発展のために微力ですが貢
献できるように努めてまいりますので、何卒宜しくお
願いします。

「ONE」
株式会社文化社

代表取締役　　重本 正樹

重 本  正 樹

SYSTEM CREATION COMPANY
価値創造企業

お問合せはこちら

中四国支店
〒730-0802　広島市中区本川町2-6-11 https://www.musashinet.co.jp/ホームページ

082-232-9261電 話 番 号

print634@musashinet.co.jpメールアドレス

シールラベル･パッケージ

品質や生産性に応じたシールラベル、
パッケージシステムをご提案します。

自動給紙 Ｂ２サイズ カッティングプロッター
（フルカット専用）
　　　　　　　　RXⅡ

自動給紙 Ｂ３サイズ カッティングプロッター
（ハーフカット専用）
　　　　　Jaguar VLX

【新役員紹介】
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　2023 年１月 18 日 ( 水 )、
福山支部価値組委員会の１月

（第 228 回）例会を開催しま
した。今回からまた、各社の
取組み・事例紹介をするいつ
もの例会に戻りました。
　今回は夢工房楽和、代表の浅田さんにご登壇いただい
てお話しいただきました。浅田さんには２代目価値組委
員長、そして福山支部長を歴任して頂き、現在新たな取
り組みをされているのをお聞きしてたので、とても楽し
みに例会に臨んだんです。
　題して「楽和と素敵な仲間たち」。現在取り組んでお
られる新しいチャレンジの土台には、今まで培ってきた
素敵な仲間たちがいてくれたから。価値組の立上げメン
バーの浅田さんならではの振り返りからお話が始まりま
した。価値組メンバーとして、委員長として取り組んで
こられた事例。いろんな事を中心メンバーとして携わっ
てくださった浅田さんの振り返りは、懐かしいだけでは
なく、今一度、これからの指針になるものがあると感じ
ました。そのベクトルの軸の先にこれからのチャレンジ

がある。これだけの仲間がいてくれるから「今」があり、
これがボクの宝物だと思っていて感謝しているとおっ
しゃってくださいました。お話にそれが一貫して感じら
れて、人として素晴らしく思い、見習わなければと姿勢
を正しました。今取り組んでおられる「ＩＣスマートタッ
チ」のカードシステムは、お客さんの悩みをキャッチし
て、そこからコンテンツを創っていける、浅田さんなら
ではの取り組みで、微力ながら応援していきたいと思っ
ています。
　さて、次回の例会でも、違うメンバーさんにお願いを
しています。毎月、お一人ずつ繋がっていくと、それぞ
れの得意分野を共有でき、地域のＤＸの繋がりになって
いったら良いなと考えています。こうやって集まって、
共有することで、刺激やヒントをお互いに情報交換しな
がら、自社の仕事のヒントやモチベーションアップに。
そして自社の強みに気づくことに繋がればと思っていま
す。ありがとうございました。

【福山支部だより】

福山支部 １月例会

事務局だより
◎ 組合のうごき

２
　
月

Page2023　1日～3日まで
全青協正副議長会

広島県職業
能力開発協会DTP技能検定　学科試験

産業戦略デザイン室

4日

3日

5日

環境労務委員会

東　京

CSR推進委員会

7日

中国地区印刷協議会(下期)24日

10日 東　京

東　京

岡　山

東　京

東　京

全青協第 36回全国協議会
３
　
月

夢メッセ・常任・拡大・常設委員会

福　岡経営革新マーケティング委員会

常任役員会

10日

2日

17日

東　京23日

常任・拡大理事会 印刷会館29日

web会議

印刷会館

全国事務局研修会

◎組合員の異動
　【脱退】商　　号　㈱新生  
　　　　 脱退年月　令和５年１月（広島西南支部）


